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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas , realizada ao segundo dia do mês de Abril de dois mil e 2 
treze às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. 3 

Estiveram presentes:os representantes do Poder público titulares :Maria Rita 4 
de Cássia Bueno Martins,Maria Ivone Pares Aranha Roque, Cristiane Aparecida 5 
Florêncio Savi e Sônia Maria Bonfanti Gonçalves, e seus suplentes: Maria Rachel 6 

Nascimento, Tânia Maria de Cássia Marcucci Oliveira e Eliane Márcia Martins 7 
Tortello, os representantes da sociedade civil - entidades de atendimento 8 
e/ou defesa da criança e do adolescente – titulares:Abel de Mattos Cabral 9 

Neto,Lincoln César Moreira e seus suplentes:Dettloff von Simson Junior, os 10 
representantes de entidades com atividades junto aos Movimentos 11 

Populares- titulares:Gustavo de Lima Bernardes Sales, e Sheila Rodrigues de 12 
Oliveira. Estiveram presentes os convidados:Jaime Oliveira Santos (Fórum DCA), 13 
Fábio Cunha Rizza Oliveira e Kátia Mendes(Conselho Tutelar),Sirlene Beck(APAE), 14 

Jairo Pereira Leite (Ceasa).Deliberação sobre: Cristiane inicia a reunião 15 
informando sobre a inclusão de alguns pontos de pauta 1. Aprovação Atas. 16 
Colocado em votação a ata de 05/03/2013, sendo aprovada com 7 votos favoráveis 17 

e 3 abstenções, em seguida colocado em votação a ata de 19/03/2013, sendo 18 
aprovada com 8 votos favoráveis e 2 abstenções. 2. Eleição do novo presidente 19 

do CMDCA. Cristiane informa que devido a renuncia do Conselheiro Presidente 20 
Jairo Pereira Leite apresentada em reunião anterior e deliberado que a indicação 21 
seria de um Conselheiro representante da Sociedade Civil, em seguida abre o 22 

processo de indicação, Conselheiro Dettloff von Simson Junior apresenta-se e em 23 
seguida é colocado em votação,  sendo aprovado com 8 votos favoráveis  e duas  24 
abstenções,  por aclamação aprovou-se a votação. O presidente Dettloff solicita que 25 

a vice-presidente Cristiane continue na condução da reunião                        26 
3.Destinações Eventuais ao FMDCA de Fevereiro/2013.  Informado sobre o 27 

valor existente no FMDCA de R$1.694.661.,12 sendo que do mês de Fevereiro os 28 
recursos de destinações eventuais é de R$ 8.477,23 e de periódicas é de R$ 29 
25.344,62, colocado em votação, foi aprovado por unanimidade.                  30 

4.CNPJ próprio para o FMDCA.  Conselheiro Abel informa que já saiu o CNPJ do 31 
FMDCA e será solicitado a Coordenadoria de Prestação maiores informações a 32 
respeito.           5.Continuidade da Capacitação dos Conselheiros Tutelares 33 

de Campinas. Lincoln refere que em reunião com Rita, representantes dos 34 
Conselhos Tutelares, Elaine e Tania - profissionais do departamento de Gestão de 35 

Pessoas da SMCAIS, foi apontado alguns temas de interesse e será solicitado junto 36 
a Secretaria de Assistência Social a contratação de serviço especializado para dar 37 
continuidade na capacitação, esclarece ainda que a contratação é feita através da 38 

SMCAIS, normalmente indica-se a empresa, Gustavo questiona sobre a capacitação 39 
para suplentes. Maria Ivone refere sobre a importância da presença dos suplentes 40 
em caso de substituição dos titulares, sugere que se houver dificuldades, os 41 

serviços e universidades possam contribuir na capacitação. Será encaminhado 42 
solicitação a SMCAIS em conjunto com o grupo de discussão da capacitação, 43 

colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 6. Referendo a publicação 44 
de cancelamento de registro da Fundação Casa: Maestro Carlos Gomes e 45 
Casa Campinas.  A comissão de registro sugere, que em decorrência do não 46 

cumprimento da resolução 50/2009 referente a medidas sócio-educativas, pelo 47 
arquivamento do processo de revalidação de registro da Fundação Casa, sendo já 48 
deliberado, no entanto por erro administrativo não houve a publicação. Debateu-se 49 

a questão que por tratar-se de órgão público estadual, não respondem  ao 50 
município, sugerido trazê-los junto a Comissão de Medidas sócio-educativa para 51 

entendimento da necessidade de registro junto ao CMDCA. Maria Ivone informa que 52 
participará da Comissão em decorrência do protocolo da Educação e das mudanças 53 
da nova gestão, havendo a necessidade de se organizar. A Comissão de medidas 54 
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socioeducativa propôs a revisão da Resolução 50/2009, considerando que as ações 55 

da Fundação Casa são compartilhadas com o município. Proposto solicitar a 56 
participação da Fundação Casa na Comissão de Medidas socioeducativas para 57 

estabelecer ações e em seguida apresentar ao colegiado em reunião extraordinária, 58 
após publicação elaborar relatório da situação e encaminhar ao CONDECA, colocado 59 
em votação foi aprovado por unanimidade.  7. Recursos para eventos da 60 

Comissão VDCCA. Informado que o Plano de Ação para 2013 da Comissão de 61 
VDCCA prevê 3 encontros, sendo a revisão do Fluxograma de atendimento de 62 
VDCCA de 2005 e outro atrelado a este, o Pacto Intersecretarias no valor de R$ 63 

6.000,00 que seria em 12/04/2013 e foi adiado para 21/06/2013. A entidade 64 
Associação Padre Haroldo fará o gerenciamento do recurso da Comissão de VDCCA 65 

no valor de R$ 50.000,00, além do dia 18 de Maio será realizado o Seminário 66 
Internacional.  A entidade deve apresentar o plano de trabalho e de aplicação. 67 
Lincoln refere que a entidade precisa ficar atenta em relação ao Tribunal de Contas, 68 

considerando que devido ao valor utilizado, algumas situações há necessidade de 69 
contratar empresa de auditoria. Referiu-se que todos os documentos de eventos do 70 
Conselho devem apresentar o logotipo do CMDCA, colocado em votação, foi 71 

aprovado com 8 votos favoráveis e 2 abstenções.  8. Alteração do plano de 72 
aplicação da entidade”Rumo Educação para Cidadania”. Informado que não 73 

foi feito o depósito em tempo hábil à entidade, sendo necessário efetuar a alteração 74 
do valor. Cristiane refere que houve uma discussão em reunião da diretoria 75 
executiva em que o Conselheiro Abel apresenta uma série de dificuldades e da 76 

necessidade de um diálogo com a Coordenadoria do FMDCA, apresenta a sugestão 77 
de estabelecer um fluxo para viabilizar a liberação do recurso, conselheiro fará uma 78 
minuta do fluxo e retornará para deliberação, colocado em votação foi aprovado por 79 

unanimidade. 9. Devolução de recursos ao FMDCA pela “Associação de 80 
Educação do Homem de Amanhã” e solicitação de nova utilização. 81 

Justificado e apresentado a o plano de aplicação no valor de R$ 2.783,00, foi 82 
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade.  10.Representantes do 83 
CMDCA para Encontro de Formação da Fundação Itaú Social. Conselheiro 84 

Abel e a Conselheira Sheila se dispõem a representar o CMDCA, colocado em 85 
votação aprovado com 8 votos favoráveis.  11. Representante do CMDCA – 86 
Rede Criança. Informado que os encontros acontecem nas quartas 3ªs feiras do 87 

mês das 14:00h às 17:00h e a diretoria executiva   sugere que a Conselheira Eliane 88 
represente o Conselho, será proposto a conselheira, colocado  em votação foi 89 

aprovado por unanimidade, 12. Convite Fundação FEAC- palestra- Uso de 90 
Indicadores para Gestão Social. Os Conselheiros Abel e Simson representarão o 91 
CMDCA, colocado em votação, foi aprovado com 8 votos favoráveis e duas 92 

abstenções.  13. Relatório Quali-quantitativo ACECAMP. A Comissão de 93 
Registro sugere a prorrogação da provisoriedade por mais 6 meses, considerando 94 
que a mudança de governo impediu a realização de parceria, colocado em votação 95 

foi aprovado com 8 votos favoráveis e 1 abstenção, com declaração de voto do 96 
Conselheiro Lincoln “não existe a prorrogação de provisoriedade, sendo provisório 97 

não compreende a prorrogação da provisoriedade”.   14. Devolutiva do GT Edital 98 
de Projetos.  Sugerido que o GT se reúna e apresente o edital em reunião 99 
extraordinária no dia 09/04/2013 às 9:00h na Casa dos Conselhos, comparecerá os 100 

conselheiros Maria Ivone, Cristiane, Maria Rita, Sheila, Simson, Lincoln e Abel. 15. 101 
Devolutiva do GT Resolução 30/11. Há uma alteração na lei federal que requer 102 
um debate mais amplo com relação a mudança em que a destinação não é mais 103 

para a entidade e sim para projetos,  os Conselhos deverão ter  bancos de projetos, 104 
há um outro entendimento,  onde a Receita Federal refere que o recurso deve ir 105 

para o FMDCA, proposto que um GT com os conselheiros Lincoln, Abel, Simson e 106 
Sheila se reúna para um melhor entendimento, retornando ao colegiado em reunião 107 
ordinária de maio de 2013.  16. Recursos para reordenamento Comissão de 108 
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Abrigos.  Apresentado que o Centro Corsini deverá especificar a melhoria do 109 

espaço físico para deliberação do recurso, o Lar da Criança Feliz, AMIC e Cidade dos 110 
meninos solicitaram recurso para aquisição de veículos, AMIC apresenta um 111 

orçamento de R$ 24.038,00 e a entidade Cidade dos meninos apresenta o valor de 112 
R$ 30.000,00, estabeleceu-se que o valor para aquisição de veículos será de até R$ 113 
30.000,00, colocado em votação, foi aprovado com 7 votos favoráveis e 3 114 

abstenções. No dia 19/03/2013 outras 2 entidades solicitaram recurso para 115 
aquisição de veículos, esclarecido que não apresentaram anteriormente por não 116 
participação na reunião convocada pela Comissão de Abrigos, onde foi realizado o 117 

plano de ação de  2013. Maria José informa que em conjunto com a CSAC 118 
reuniram-se com as entidades para avaliação da contrapartida e esclarece que a 119 

entidades Aldeias Infantis não tem recurso, considerando que o carro que estavam 120 
utilizando foi furtado e estão tendo dificuldades com a seguradora. A entidade 121 
Padre Haroldo irá utilizar um recurso existente para uma reforma. Maria Ivone faz 122 

ponderações em relação a contrapartida das entidades, Gustavo refere discordar 123 
sobre a tercerização que é coloca às entidades, não se sente convencido que o 124 
CMDCA deve assumir despesas que geram patrimônio. Esclarecido que a entidade 125 

que deixar de executar o serviço, deverá devolver esta aquisição ao FMDCA ou o 126 
valor  em espécie. Lincoln se manifesta convencido a partir das explicações da 127 

coordenadora da Comissão de Abrigos, lembra sobre a prioridade da política de 128 
convivência familiar e comunitária. A diretoria executiva apresenta a sugestão pelo 129 
indeferimento da solicitação, colocado em votação, foi indeferido com 6 votos, 3 130 

votos favoráveis a solicitação e 1 abstenção. 17. Ofício “CEAK”-aporte de 131 
recursos financeiros.A diretoria executiva sugere que a entidade seja orientada 132 
para apresentar a solicitação através do edital de projetos, colocado em votação foi 133 

aprovado com 9 votos favoráveis.  18. Confecção de ECA.  Será solicitado a 134 
confecção de 3000 exemplares a Prefeitura Municipal de Campinas, a Câmara de 135 

Vereadores e a FEAC, solicitar a doação ao CONDECA para distribuição. 19. 136 
Folheto da Campanha de IR.  Cristiane apresenta um folheto de divulgação de 137 
destinação de IR que apresenta termos inadequados e indica o site do CMDCA de 138 

Campinas, os conselheiros não identificam a origem deste material. Cristiane deu 139 
por encerrada a reunião. Eu Maria Rita de Cássia Bueno Martins lavrei a presente 140 
ata. 141 


